



### **Rubiano vuelve al HUV, alumnos de la Universidad Libre reclaman**

**Después de 21 días, el exdirector retoma sus labores. Estudiantes piden soluciones a las directivas.**

La liquidación de la sociedad Comfenalco-Universidad Libre llevó a que estudiantes de la facultad de salud de la Universidad Libre protestaran este jueves frente a la entrada del alma máter, en el sur.

Algunos de ellos exigen a las directivas soluciones, al igual que al agente liquidador del centro asistencial. Señalan, como los trabajadores de esta clínica, a quienes les deben tres meses de salarios, los estarían mandando a otras ciudades sin garantía alguna

El secretario de Salud del Valle, Fernando Gutiérrez, reconoció que el cierre de la clínica agudiza aún más la situación de la salud en la ciudad.

Por otro lado, luego de un mes y 21 días, el médico Jaime Rubiano asumió, de nuevo, la dirección del Hospital Universitario del Valle (HUV).

Según la Contraloría, la suspensión de Rubiano fue una medida preventiva para evitar interferencias en en las investigaciones fiscales que se llevaron a cabo en el Hospital.

CALI

Diario El Tiempo, 3 de Octubre de 2015. Página 13.